

Boletín Informativo 2,024

Fam. Escobar Meneses

Benemérito de las Américas, Chiapas, México.



Y es necesario que el evangelio sea predicado antes a todas las naciones

Marcos 13:10.

Saludos amados hermanos en este inicio de año que Dios los continúe bendiciendo. A Continuación le Hacemos parte de lo que hemos podido realizar en el campo Misionero

Benemérito:

Festejamos la Navidad en el nuevo templo, los hermanos llegaron muy temprano para colocar unas lonas y dejar instalado todo el mobiliario para el culto navideño mientras las hermanas preparaban unos tamales y unas piñatas con las cuales finalizamos la convivencia del 24 de diciembre a la que asistieron varios amigos. Posteriormente viajamos para compartir con nuestra familia unos días y dejamos a cargo de las predicaciones dominicales a un pastor cercano.

Después de visitar a la familia y de aprovechar realizar algunos mandados familiares regrese para continuar con la labor en Benemérito. Hemos realizado varias visitas a los amigos pero con una cosa nueva, que los varones de la iglesia han sido mis acompañantes cosa que antes no pasaba y ahora Dios ha puesto en el corazón de ellos ser parte del Ministerio. Visitamos a don Ramiro que ha tenido un pasado criminal y aunque nos ha permitido compartirle la Palabra aun no cree que Dios quiera perdonarle. Sigamos orando por su Vida. Visitamos a Don Juan y el vicio del licor ha sido un impedimento para su conversión y ha manifestado que eso le hace sentir indigno de congregarse por eso manda a sus hijos solos a los cultos. Seguimos orando por la salud de hermana Berta, por la salud hermana Yoli que recientemente fue operada.

Nuestra familia: Gracias a Dios pudimos llevar a Marlen a su cita con el Cardiólogo, que recomendó seguir con el tratamiento médico. Claudia estuvo sufriendo el dolor de dos muelas que finalmente pudo extraerlas, Daniel y Hadassa están bien gracias a Dios y a las oraciones de cada uno a favor de nuestra familia. Nuestros Hijos continúan con el ciclo escolar modo de estudio a distancia, Daniel inicia quinto Bachillerato y Marlen 1ro. Básico.

Peticiones de Oración:

- ◆ Por la firmeza espiritual de los Creyentes
- ◆ Por la Formación de liderazgo en la Iglesia
- ◆ Por la continuidad del Ministerio infantil
- ◆ Por el campo en Nuevo Orizaba
- ◆ Por nuevos creyentes y la campaña de evangelismo en el mes de Marzo.
- ◆ Por nuestra Salud.
- ◆ Por nuestras finanzas (*varios hermanos nos han manifestado que no continúan apoyándonos por diversas razones, necesitamos nuevos ofrendantes*)
- ◆ Por el estudio de nuestros Hijos
- ◆ Por nuestra seguridad



Que Dios bendiga y multiplique cada Donación que aporta para este ministerio. Comuníquese tel.: 5202-2938

Roberto Carlos Escobar
y Agencia Misionera
AMIHUE
teléfono 77581459

Donaciones:

Cuenta en Banrural
3-31201045-3

a nombre de:

Misiones en el Petén.

www.amihue.org.gt